

CANADA PAVILION AT AIDS 2022

PAVILION REPRESENTATIVES

Overview

The International AIDS Conference is the world’s premier platform for marking achievements, celebrating success, and setting strategic directions in the global HIV/AIDS response. The 24th International AIDS Conference (AIDS 2022) will be held in Montreal from July 29 - August 2, 2022, organized by the International AIDS Society. A hybrid format will feature both virtual and in person programming. Under the theme, “Re-engage and follow the science,” AIDS 2022 will define future research agendas, shift latest evidence to action, and chart a new consensus on overcoming the HIV epidemic as a threat to public health and individual well-being.

The Canadian Association for Global Health (CAGH) has been selected by the Public Health Agency of Canada to manage the design, development, and implementation of the Canada Pavilion at the upcoming 24th AIDS Conference (AIDS 2022), July 29th to August 2nd in Montreal and virtually. This exhibit is a unique and significant opportunity to showcase its progress in the response to HIV and other Sexually Transmitted and Blood-Borne Infections (STBBI), share best practices, and highlight important initiatives that have been effective in moving Canada towards achieving global targets.

CAGH will select 10 (6 in-person and 4 virtual) Pavilion Representatives to be the face of the exhibit and engage with AIDS 2022 delegates.

Roles and Responsibilities

Pavilion Representatives will:

- Engage with visitors to the Canada Pavilion via in-person conversation or through the private 1:1 and group chat functions available on the online conference platform for a minimum of 4 hours each day.
- When not scheduled, be available to respond to emails from Pavilion visitors within 12 hours.

CAGH will:

- Provide all Pavilion Representatives with relevant resources and a virtual orientation meeting
- Have at least one CAGH representative available throughout the duration of the conference to provide support to representatives as needed

Contribution Grants

Representatives will receive a grant of CA\$1000.00, along with coverage of conference registration costs and travel & accommodation associated costs (for in-person representatives).

Eligibility

To qualify, applicants must:

- Have lived experience with HIV and/or work/volunteer in Canada's HIV/STBBI response*
- Be a Canadian citizen or presently be living in Canada
- Be available to attend the full AIDS 2022 conference from July 29 to August 2, 2022

**Preference will be given to those who have lived experience.*

Evaluation Criteria

Applications will be assessed for:

- Demonstration of an affiliation with and/or connection to the HIV community in Canada
- Capacity to share knowledge and experience with AIDS 2022 delegates

Application and Selection Process

Online applications will be open from May 24 to June 5. All applicants must complete an online application form. Only applications submitted through the online application form will be accepted.

Applicants must provide a reference from an individual affiliated with one of the organizations sitting on the 2022 Canada Pavilion National Advisory Committee (see Appendix 1).

Applications will be reviewed by the Selection Sub-Committee of the National Advisory Committee for the Canada Pavilion at AIDS 2022 (hereafter referred to as "the Sub-Committee") in a confidential review process. The Sub-Committee includes representatives from organizations who work nationally in the field of HIV/AIDS research, advocacy, and community-based work. In order to avoid real or perceived conflict-of-interest, members of the Sub-Committee are not eligible to receive a scholarship.

Please note that applicants will be asked to describe their current (or past) affiliation with HIV/AIDS organizations and/or community groups, though affiliation is not mandatory for eligibility. CAGH is specifically looking for individuals with lived experience with HIV. CAGH welcomes you to self-identify within your application. As a Pavilion Representative, you will be incorporating your lived experiences into the duties of this role. Please share on your own terms and set boundaries where needed- your wellbeing is the priority.

Pavilion Representative Applicants are eligible to also apply for a Community Scholarship to AIDS 2022 (more information at aidscanda.ca/scholarships). Having submissions to either opportunity will not impact or influence the selection process of the later.



Confidentiality

All information received on application forms will be treated as confidential and is protected.

Information provided in this application form will be used for the sole purpose of selecting Pavilion Representatives. Completed applications will be received and processed by the Sub-Committee. The Sub-Committee will receive and review copies of applications where names and any information which may identify applicants have been removed.

Applications that are not accepted will be deleted from the application database and all printed copies will be destroyed (secure shredding) within 60 days following AIDS 2022. Approved applications will be retained on file in the CAGH office in accordance with existing laws and regulations for this purpose.

Online Application Portal

csihevents.org/pavreps2022/callforpresentations

Deadline to apply

June 5, 2022 (12:00 pm EDT)

Questions?

info@aidscanada.ca

Appendix 1: National Advisory Committee for the Canada Pavilion at AIDS 2022

- AIDS Vancouver
- Black Coalition for AIDS Prevention (Black CAAP)
- Canadian Association for Global Health (CAGH) | Association canadienne pour la santé mondiale (ACSM)
- Canadian Association for HIV Research (CAHR) | Association canadienne de recherche sur le VIH (ACRV)
- Canadian Centre for Gender and Sexual Diversity (CCGSD) | Centre canadien de la diversité des genres et de la sexualité (CCDGS)
- Canadian Foundation for AIDS Research (CANFAR) | Fondation canadienne de recherche sur le sida
- Canadian Institutes of Health Research (CIHR) | Instituts de recherche en santé du Canada (IRSC)
- Canadian Positive People Network (CPPN) | Réseau canadien des personnes séropositives (RCPS)
- Communities, Alliances & Networks (CAAN)
- CIHR Centre for REACH in HIV/AIDS (REACH 3.0)
- The CTN - CIHR Canadian HIV Trials Network
- Commission de la santé et des services sociaux des Premières Nations du Québec et du Labrador (CSSSPNQL)
- Community-Based Research Centre (CBRC) | Centre de recherche communautaire
- Dr. Peter AIDS Foundation
- Global Affairs Canada | Affaires mondiales Canada
- Groupe d'Action pour la Prévention de la transmission du VIH et l'Éradication du Sida (GAP-VIES)
- Healing Our Nations (HON)
- HIV Legal Network | Réseau juridique VIH
- MAP Centre for Urban Health Solutions, St. Michael's Hospital
- Native Women's Association of Canada (NWAC) | Association des femmes autochtones du Canada
- Prisoners with HIV Support Action Network (PASAN)
- Public Health Agency of Canada | Agence de la santé publique du Canada
- Realize | Réalise
- RÉZO (santé et mieux-être des hommes gais et bisexuels, cis et trans)
- The Teresa Group

PAVILLON DU CANADA À AIDS 2022

REPRÉSENTANTS.ES DU PAVILLON

Aperçu

La Conférence internationale sur le sida est la principale plateforme mondiale pour marquer les réalisations, célébrer les succès et définir les orientations stratégiques de la réponse mondiale au VIH/sida. La 24e Conférence internationale sur le sida (AIDS 2022) se tiendra à Montréal du 29 juillet au 2 août 2022, organisée par la Société internationale du sida. Un format hybride présentera une programmation virtuelle et en personne. Sous le thème "Réengager et suivre la science", AIDS 2022 définira les futurs agendas de recherche, transformera les dernières preuves en actions et établira un nouveau consensus pour vaincre l'épidémie de VIH en tant que menace pour la santé publique et le bien-être individuel.

L'Association canadienne pour la santé mondiale (ACSM) a été choisie par l'Agence de la santé publique du Canada pour gérer la conception, le développement et la mise en œuvre du Pavillon du Canada à l'occasion de la 24e Conférence sur le sida (AIDS 2022), qui se tiendra du 29 juillet au 2 août à Montréal et virtuellement. Le Pavillon du Canada sera une occasion unique et importante de présenter ses progrès dans la réponse au VIH et aux autres infections transmissibles sexuellement et par le sang (ITSS), de partager les meilleures pratiques et de mettre en évidence les initiatives importantes qui ont permis au Canada d'atteindre les objectifs mondiaux.

L'ACSM sélectionnera 10 représentants.es du Pavillon (6 en personne et 4 virtuels) qui seront le visage de l'exposition et s'engageront auprès des délégués d'AIDS 2022.

Rôles et responsabilités

Les représentants.es du Pavillon vont:

- dialoguer avec les visiteurs.euses du Pavillon du Canada par le biais d'une conversation en personne ou grâce aux fonctions de clavardage privé 1:1 et de groupe disponibles sur la plateforme de conférence en ligne pendant un minimum de 4 heures chaque jour.
- être disponible pour répondre aux courriels des visiteurs.euses du Pavillon dans un délai de 12 heures à l'extérieur des horaires prévus.

L'ACSM va:

- fournir des ressources pertinentes et une réunion d'orientation virtuelle à tous les représentants.es du Pavillon
- avoir au moins un.e représentant.e de l'ACSM disponible pendant la durée de la conférence pour apporter un soutien aux représentants.es en cas de besoin.

Subventions

Les représentants.es recevront une subvention de 1000 \$ CA, ainsi que la couverture des frais d'inscription à la conférence et des frais de voyage et d'hébergement associés (pour les représentants.es en personne).

Admissibilité

Pour être admissible, les candidats.es doivent :

- avoir une expérience vécue avec le VIH et/ou travailler/faire du bénévolat dans le cadre de la réponse du Canada par rapport au VIH/ITSS*
- avoir la citoyenneté canadienne ou vivre actuellement au Canada
- être disponible pour assister à l'intégralité de la conférence AIDS 2022 du 29 juillet au 2 août 2022.

* La préférence sera donnée aux personnes qui ont une expérience vécue.

Critères d'évaluation

Les demandes seront évaluées en fonction de :

- la démonstration d'une affiliation et/ou d'un lien avec la communauté du VIH au Canada
- la capacité de partager des connaissances et des expériences avec les délégués d'AIDS 2022

Processus de candidature et de sélection

Les candidatures en ligne seront ouvertes du 24 mai au 5 juin. Tous les candidats.es doivent remplir un formulaire de candidature en ligne. Seules les candidatures soumises via le formulaire de candidature en ligne seront acceptées.

Les candidats.es doivent fournir une référence d'une personne affiliée à l'une des organisations siégeant au Comité consultatif national du Pavillon du Canada 2022 (voir l'annexe 1).

Les demandes seront examinées par le sous-comité de sélection du Comité consultatif national du Pavillon du Canada à AIDS 2022 (ci-après dénommé " le sous-comité ") dans le cadre d'un processus d'examen confidentiel. Le sous-comité comprend des représentants.es d'organisations qui travaillent à l'échelle nationale dans le domaine de la recherche sur le VIH/sida, du plaidoyer, et du travail communautaire. Afin d'éviter tout conflit d'intérêt réel ou perçu, les membres du sous-comité ne peuvent bénéficier d'une bourse d'étude.

Veillez noter qu'il sera demandé aux candidats.es de décrire leur affiliation actuelle (ou passée) à des organisations de lutte contre le VIH/sida et/ou à des groupes communautaires, bien que cette affiliation ne soit pas obligatoire pour l'éligibilité. L'ACSM recherche spécifiquement une personne ayant une expérience de vie avec le VIH. Nous vous invitons à vous auto-identifier dans votre candidature. En tant que représentant.e du Pavillon, vous intégrerez vos expériences vécues dans les fonctions de ce poste. Veuillez partager vos expériences selon vos propres termes et fixer des limites si nécessaire - votre bien-être est la priorité.

Les candidats.es pour le poste de représentant.e du Pavillon peuvent également postuler pour une bourse d'études communautaire pour AIDS 2022 (plus d'informations sur aidscanada.ca/fr/scholarships). Le fait d'avoir soumis des candidatures pour l'une ou l'autre de ces opportunités n'aura aucune incidence sur le processus de sélection de la seconde.

Confidentialité

Toutes les informations reçues sur les formulaires de demande seront traitées de manière confidentielle et sont protégées.

Les informations fournies dans ce formulaire de candidature seront utilisées dans le seul but de sélectionner les représentants.es du Pavillon. Les demandes dûment remplies seront reçues et traitées par le sous-comité. Le sous-comité recevra et examinera les copies des demandes où les noms et toute information permettant d'identifier les candidats.es ont été supprimés.

Les demandes qui ne sont pas acceptées seront supprimées de la base de données des demandes et toutes les copies imprimées seront détruites (déchiquetage sécurisé) dans les 60 jours suivant AIDS 2022. Les demandes approuvées seront conservées dans le bureau de l'ACSM, conformément aux lois et règlements en vigueur à cet effet.

Portail d'inscription en ligne

csihevents.org/pavreps2022/callforpresentations&lang=fr

Date limite de candidature

5 juin 2022 (12h00 HAE).

Questions?

info@aidscanada.ca

Annexe 1 : Comité consultatif national pour le Pavillon du Canada à AIDS 2022

- AIDS Vancouver
- Black Coalition for AIDS Prevention (Black CAAP)
- Canadian Association for Global Health (CAGH) | Association canadienne pour la santé mondiale (ACSM)
- Canadian Association for HIV Research (CAHR) | Association canadienne de recherche sur le VIH (ACRV)
- Canadian Centre for Gender and Sexual Diversity (CCGSD) | Centre canadien de la diversité des genres et de la sexualité (CCDGS)
- Canadian Foundation for AIDS Research (CANFAR) | Fondation canadienne de recherche sur le sida
- Canadian Institutes of Health Research (CIHR) | Instituts de recherche en santé du Canada (IRSC)
- Canadian Positive People Network (CPPN) | Réseau canadien des personnes séropositives (RCPS)
- Communities, Alliances & Networks (CAAN)
- CIHR Centre for REACH in HIV/AIDS (REACH 3.0)
- The CTN - CIHR Canadian HIV Trials Network
- Commission de la santé et des services sociaux des Premières Nations du Québec et du Labrador (CSSSPNQL)
- Community-Based Research Centre (CBRC) | Centre de recherche communautaire
- Dr. Peter AIDS Foundation
- Global Affairs Canada | Affaires mondiales Canada
- Groupe d'Action pour la Prévention de la transmission du VIH et l'Éradication du Sida (GAP-VIES)
- Healing Our Nations (HON)
- HIV Legal Network | Réseau juridique VIH
- MAP Centre for Urban Health Solutions, St. Michael's Hospital
- Native Women's Association of Canada (NWAC) | Association des femmes autochtones du Canada
- Prisoners with HIV Support Action Network (PASAN)
- Public Health Agency of Canada | Agence de la santé publique du Canada
- Realize | Réalise
- RÉZO (santé et mieux-être des hommes gais et bisexuels, cis et trans)
- The Teresa Group